

Comienzan a andar los relojes del Capablanca de Ajedrez

Image not found, type unknown



Memorial Capablanca

La Habana, 3 may (JIT).- Una sencilla ceremonia inaugural, a la que no le faltaron retoques de emoción, dejó inaugurado el martes el 56 Torneo Internacional de Ajedrez Capablanca in Memóriam 2023, en el céntrico Hotel Habana Libre.

La cifra récord de representados fue confirmada por el presidente de la Federación Cubana de Ajedrez, Carlos Rivero, durante la gala que contó con la presencia del Héroe de la República de Cuba, Antonio Guerrero, y el titular del Inder, Osvaldo Vento Montiller.

«Nos complace darles la bienvenida y agradecemos su apoyo a esta justa, realizada en medio de difíciles condiciones, pero con la satisfacción de contar con récord de 29 países participantes», declaró Rivero al dejar inaugurado el certamen.

Como es tradición, la noche de apertura también tuvo entre sus atractivos el sorteo del grupo élite, que reúne a los 10 jugadores de mayor rango entre todos los concursantes.

El español Eduardo Iturrizaga, quien encabeza la preclasificación por ranking gracias a sus 2 mil 637 puntos Elo, moverá piezas blancas este miércoles frente a Omar Almeida (2 mil 526), uno de los cinco anfitriones que pugnarán por el cetro de ese colectivo.

De las restantes mesas resultará interesante seguir las disputas entre el brasileño Alexandr Fier (2 mil 599) y el dos veces monarca de la Isla, Carlos Daniel Albornoz (2 mil 586), y del actual subcampeón nacional Lelys Martínez (2 mil 531) contra el alemán Rasmus Svane (2 mil 621).

En duelo entre locales estará enrolados el actual rey de casa, Elier Miranda (2 mil 515), moviendo las piezas negras ante Luis Ernesto Quesada (2 mil 562). El programa de la ronda inicial se completará con el cotejo entre el danés Jonas Bjerre (2 mil 606) y el indio Raunak Sadhwani (2 mil 627).

También fue sorteado el color de las piezas para los primeros enfrentamientos de los segmentos abierto y sénior. En ambos casos, los ubicados en los números impares iniciarán la ruta al mando de las figuras oscuras.

Dos momentos emotivos completaron el espectáculo que tuvo como escenario de lujo al Salón de la Solidaridad de la instalación turística capitalina.

Uno de esos fue la felicitación cantada a Vivian Ramón, la primera gran maestra de Iberoamérica y parte indisoluble del ajedrez en Cuba, quien este martes celebró sus seis décadas de vida. Aquellos que han admirado su talento podrán apreciar su regreso a la acción como parte del grupo sénior.

En la gala también fue recordado el legado de uno de los que avizoró el desarrollo del Juego Ciencia en la Isla: Ernesto Che Guevara. Al aniversario 95 de su natalicio, el próximo 14 de junio, se dedica el certamen del que fue un ferviente impulsor.

Y para cerrar la velada nada mejor que las imágenes de sus habituales partidas de ajedrez y visitas a las primeras ediciones de estos torneos, precisamente en los salones del emblemático hotel habanero que vuelve a acoger el torneo más importante de Latinoamérica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/321491-comienzan-a-andar-los-relojes-del-capablanca-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba